

建設トップランナーフォーラム

複業化で地域の雇用創出を

建設業、自治体関係など300人が参加



新分野への進出や新技術開発などに挑戦する地域建設業などで構成する建設トップランナー俱楽部(代表幹事・米田雅子部、慶應大学特任教授)は6月28日、「原点回帰―複業で地域を支える」をテーマに第14回建設トップランナーフォーラムを東京・内幸町のイノホー

真。フォーラムの冒頭、米田代表幹事が「建設トップランナーのメンバーは、地域防災の担い手、インフラの守り手、複業による雇用の支え手として努力してきた。今

回は、俱楽部の発足の原点に戻り、農業や介護事業などの複業化による雇用の支え手としての取り組みに焦点を当てた」と開催趣旨を説明した。

来賓として石井啓一国土交通相と吉川貴盛農林水産相、石破茂元内閣府特命担当相が参加した。あいさつに立った石井国交相は、多発する災害の復旧や防災に対する建設業の貢献に感謝するとともに、「地域の守り手として建設業が魅力にあふれ、誇りと希望を持つ」と述べた。

また、吉川農水相は、生産性向上や担い手の確保など農林水産業と建設業に共通する課題を指摘。「建設業で培ったノウハウを農林水産業でも生かし、異業種の連携によるイノベーションによ

つて、地域での雇用と所得を生むためには、地域でしかできないことをいかに実現するかが課題」と強調。島根県・隠岐の島で酪農や漁業を営み、定住人口の回復にも貢献している飯古建設の取り組みを例に「地域に密着している建設業だからできる」と話した。

フォーラムでは、農業や介護・福祉、環境事業との複業化に取り組む7社が事例発表した。

ルで開いた。建設業や国、地方自治体の関係者の約300人が参加した。写真。

また、吉川農水相は、被災した岩手県釜石市・大槌町・遠野市が連携して地域の森林組合や設計事務所、工務店などと建設

また、東日本大震災で

また、東日本大震災で